



NUEVO PRESIDENTE. Managua, Nicaragua, septiembre 7. Gilberto Cuadra Solórzano fue elegido el miércoles nuevo presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), de Nicaragua. A la izquierda, afiche del extinto dirigente empresarial Jorge Salazar. (Cable-foto AP).

Asistencia Médica en E.U. Recibirá Niño Salvadoreño

MINNEAPOLIS, Estados Unidos, septiembre 7 (UPI).— Un niño salvadoreño con problemas cardíacos será atendido a fines de este mes en el Hospital de Niños de esta ciudad, por mediación de una organización humanitaria de Los Angeles.

Carlos Ovidio Escobar López, de 12 años de edad, llegará el 28 de septiembre para ser

evaluado por los médicos.

El padre del muchacho murió hace siete años en la guerra civil de El Salvador. La familia vivía en una aldea del valle del río Lempa hasta una incursión de soldados, en 1981, en una acción contra simpatizantes de los terroristas.

Los restantes miembros...

—Favor pase a la página 31.

EE.UU. Promete Respetar el Tratado Canal de Panamá

CIUDAD DE PANAMA, septiembre 7 (DPA).— "Las relaciones entre EE.UU. y Panamá serán más fortalecidas, cuando la democracia sea restaurada en Panamá" afirma un comunicado de la embajada de Estados Unidos en Panamá.

El pronunciamiento de la sede diplomática se produce en momen-

tos en que se conmemora el miércoles, en Panamá, el undécimo aniversario de la firma de los tratados Torrijos-Carter, firmados en 1977, los cuales garantizan la reversión del canal interoceánico al control panameño, el 31 de diciembre de 1999.

Destacan que, "los tratados fueron firmados por dos líderes que creyeron que ambos países podrían ser socios permanentes". "Tanto los panameños como estadounidenses, han trabajado juntos

—Favor pase a la página 63.

\$55 Millones Gana Anciana en Lotería E.U.

TALLAHASSEE, Estados Unidos, Sept. 7 (UPI).— Una vivaz anciana que no quiere revelar su edad reclamó el miércoles el premio récord de 55.100.000 dólares del último sorteo de la lotería de la Florida, poco después que las autoridades rechazaron la pretensión de un portero de escuela de que era él quien tenía el único boleto ganador.

Sheelah Ryan relató que el viernes se sentó y escogió los seis números ganadores tomando los primeros seis que vio en el diario local. Luego se dirigió a una tienda y compró

—Favor pase a la página 37.

Crisis Económica Afecta a 67% Empresas Panameñas

CIUDAD DE PANAMA, septiembre 7 (DPA).— El 67 por ciento de las empresas afiliadas a la Cámara de Comercio de Panamá, se verán forzadas a cerrar sus operaciones, en un período máximo de un año, si las condiciones de la crisis económica y política del país persiste, revela una encuesta preparada por ese organismo empresarial.

La encuesta estima que, aproximadamente 679 empresas de las 1,014 afiliadas a la Cámara de Comercio, no podrán mantener sus operaciones durante los próximos meses, aun realizando los ajustes y reducciones necesarios en sus gastos.

El documento, además, pone de manifiesto que las empresas siguen operando en niveles de venta de un 50 por ciento por debajo de lo normal, con una reducción creciente en el área laboral, por lo que se prevén daños a la economía difíciles de restaurar.

En términos reales —señala la encuesta— las ventas en el sector turismo, grupos de mobiliario, sector finanzas, materiales de construcción, presentan una disminución contundente, respecto al año 1987, con una tendencia a un decre-

—Favor pase a la página 38.



EN CAMPAÑA. Louisville, Kentucky, septiembre 7. El vice-Presidente George Bush habla ante la Septuagésima Convención de la Legión Americana, en Louisville. Es parte de su campaña electoral en diversos estados norteamericanos. (Cable-foto AP).

Reagan y Gorbachev Entre Candidatos Nobel de Paz

OSLO, septiembre 7 (EFE).— Setenta y cuatro personas y 23 organizaciones concurren este año al Premio Nobel de la Paz, dotado con dos millones y medio de coronas suecas (415 mil dólares).

El director del Instituto Nobel, Jacob Sverdrup, confirmó el miércoles el número de candidatos al premio, que como es habitual se entregará en el aula magna de la Uni-

versidad de Oslo el 10 de diciembre, aniversario de la muerte del magnate sueco Alfredo Nobel, inventor de la dinamita.

Aunque la lista de nominados se mantiene secreta, se sabe que el Presidente norteamericano Ronald Reagan, y el líder soviético Mijail Gorbachev fueron propuestos tras la firma del acuerdo de desarme.

El Comité Nobel de —Favor pase a la página 17.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Sept. 7 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con baja de 50 a 379 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 6655 lotes.

Contratos del café 37.500 lbs.; cents. por lb. El grano para entrega inmediata cerró con alzas Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 137,75
El Salvador ... 137,75
Mexicano F.O.B.
Laredo 136,00

Sugieren Modernización de Industria Azucarera en L.A.

PUERTO LA CRUZ, Venezuela, septiembre 7 (UPI).— La necesidad de que Latinoamérica reestructure y modernice su agroindustria azucarera para hacer frente al proteccionismo de Estados Unidos y Europa, fue planteada aquí, en el marco del Primer

Seminario Sobre Derecho Comparado de la Agroindustria de la Caña, que reúne a más de un centenar de hombres de empresa de la región.

El evento está auspiciado por la Confederación Iberoamericana

—Favor pase a la página 37.

Resumen mundial

Angola y Sudáfrica Inician Nuevas Negociaciones de Paz

Brazzaville, septiembre 7 (AP).— Las conversaciones de paz entre Angola y Sudáfrica se reanudaron el miércoles y el gobierno de Pretoria estuvo a punto de acusar al de Luanda de violar la tregua dispuesta hace un mes, al analizar informes de que Cuba ha enviado otros 10 mil soldados a Angola y ha aumentado su fuerza allí a 60 mil.

El presidente sudafricano P. W. Botha dijo en su país que "si los recientes informes sobre aumento de tropas y armamentos en Angola son correctos —de lo que nos tendremos que asegurar— se trata de un incumplimiento de los principios acordados en Nueva York y de las cláusulas del protocolo de Ginebra".

Agregó que "ese es el tema que será puesto el

—Favor pase a la página 62.



ULTIMOS PREPARATIVOS. Seúl, Sudcorea, septiembre 7. Trabajadores sudcoreanos limpian los alrededores del Parque de Esculturas de Seúl, cercano a las instalaciones deportivas donde se realizarán los juegos olímpicos, que se inician el 17. (Cable-foto AP).

Otra Tormenta Tropical se Forma en Golfo de México

MEXICO, septiembre 7 (AP).— Mientras México se recupera del paso de dos tormentas tropicales, que causaron 39 muertos y más de 50 mil evacuados, otra depresión tropical comenzaba a formarse en el Golfo de México, según varios informes oficiales.

Comunidades en los estados afectados de Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Guerrero, carecían de energía eléctrica, líneas telefónicas y agua potable.

Mientras tanto, patrullas de rescate de la Cruz Roja y del ejército continuaban su labor en las zonas más afectadas cuando la tormenta tropical Florence se encontraba a 200 kilómetros al noroeste de Merida, en la península de Yucatán.

Vientos de hasta 65 kilómetros por hora se registraron mientras Florence permanecía frente a las costas del golfo, según informó el Centro Nacional para los Huracanes en Miami. Los informes señalaron que aún era imposible predecir el rumbo que seguirá Florence.

Florence es la sexta tormenta de este año en el Océano Atlántico. Solo uno, Debby, tuvo vientos superiores a los 120 kilómetros por hora, para convertirse en Huracán.

Mientras Debby, que entró por Veracruz el viernes en la noche y sus lluvias causaron inundaciones en el golfo, "Cristina", la otra tormenta, afectó la zona del Pacífico

—Favor pase a la página 38.